

# In gute Anlage investiert

## VR-Bank spendete Kindergarten 1 000 Euro

**Gottfrieding. (li)** Kürzlich bekam der Kindergarten St. Stephan in Gottfrieding Besuch von der VR-Bank Landau. Direktor Josef Hackl höchstpersönlich und Privatkundenbetreuer Christian Gabler von der Geschäftsstelle in Mamming hatten eine freudige Überraschung dabei - sie spendeten 1.000 Euro, die laut Kindergartenleiterin Astrid Hoyer für die neue Spielausstattung im Garten verwendet wird.

Nicht nur die Kindergartenleiterin Astrid Hoyer, ihr gesamtes Team und die Kinder, sondern auch Erster Bürgermeister Gerald Rost freute sich als Trägervertreter des Kindergartens St. Stephan über den unerwarteten, aber dennoch gerne genommenen Geldsegen seitens der VR-Bank Landau. Direktor Josef Hackl und Kundenberater Christian Gabler können sich wiederum sicher sein, dass diese stattliche Spende eine gute Investition in die Zukunft ist, denn sie wird für die Spielausstattung im Außengelände des Kin-

dergartens verwendet. Um sich entfalten zu können, brauchen Kinder Raum und Zeit zum spielen und toben, genauso wie phantasievolle Anregungen. Gehörten früher schon wilde Pfützenschlachten, das Versteckspiel im Hof, Nachmittage im Baumhaus oder Wettrennen über Wiesen und Felder zu den schönsten Kindheitserinnerungen, so wird es heutzutage immer schwieriger, die Kinder einfach mal draußen toben und spielen zu lassen. Dabei ist die ausgelassene Bewegung im Freien nicht nur gut für die Muskeln und die Ausdauer, sondern fördert die Koordination und das Denkvermögen. Zudem stärkt es das Immunsystem und baut Stress ab. Einige Eigenschaften also, die man zum Start sowohl in's Schulleben als auch für die positive Entwicklung braucht, können hier gefördert werden.

Direktor Josef Hackl betonte, dass ihm die VR-Geschäftsstelle Gottfrieding sehr am Herzen liege. Viele Eltern und Großeltern, deren Kinder

und Enkel den örtlichen Kindergarten besuchen, sind VR-Bank-Kunden. Deshalb lag es nahe, mit der Spende den Kindergarten St. Stephan zu bedenken. Sie konnten sich vor Ort überzeugen, dass das bereits aufgebaute Spielhäuschen mit Rutsche von den Kindern gerne und rege angenommen wird.

Der VR-Bank Landau ist es darüber hinaus seit jeher ein Anliegen, den Kindern und Jugendlichen den richtigen Umgang mit Geld nahe zu bringen. Nur wer diesen beizeiten lernt, ist gefeit vor den überall lau-ernden Schuldenfallen, die sie nicht selten schon finanziell ruinieren, bevor sie überhaupt richtig Geld verdienen. Bürgermeister Gerald Rost, der mit Zweitem Bürgermeister Georg Schmidbauer, zu diesem Termin erschienen ist, bedankte sich bei Direktor Hackl und Christian Gabler für die Spende, die in Anbetracht der prophezeiten schwindenden Einnahmen der Kommunen im allgemeinen, willkommen ist.



Der Kindergarten St. Stephan kann die Spende der VR-Bank gut gebrauchen.